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ロータリー財団国際親善奨学生の古市牧子さんから
金 沂秀 さま、 金沢百万石ロータリークラブ さま こんにちは、ロータリー財団国際親善奨学生の古市牧

子です。お元気でお過ごしでしょうか。私は相変わらず風邪とは無縁の生活をしています。元気です。こちらのロ
ータリアンの方もとても親切にしてくださって感謝するばかり・・・定期的にお会いしています。
こちらは少しずつ温かい日が増え、もう春なんだなぁと胸が躍ります。やはり温かい季節はいいですね。金沢もそ
ろそろ春、でしょうか。さて、先日、２回スピーチをさせていただきました。
一つ目は所属クラブで、二つめは私の住むナント市から電車で１時間ほど行ったところにある、 （サブレ）とSable
いう街で行いました。サブレというクッキーのような洋菓子がありますが、その名前の由来は
この街から来ているそうです。お土産はもっぱら「サブレー」でした。
スピーチは毎回もちろん緊張しますが、兼六園や金沢二一世紀美術館の写真を見せると皆さんからすごく良い反応
が返ってくるので、毎回そのたびに安心させられます。
２月終わりにはフランス全土にいる奨学生対象のセミナーが、 というシャンパンで有名な街であり、参加Epernay
してきました。そのときクラブのバナーを奨学生みんなで見せ合っていたのですが、金沢百万石ロータリークラブ
のバナーがとても人気で、私はずっと鼻高々でした。あれだけカラフルで斬新なものはあまり見たことが無いと言
われました！！とっても嬉しかったです。ありがとうございます。
スピーチを３回終えたので、これからようやく報告書を終え、送らせていただきます。もう少しお待ち下さいませ

古市 牧子・・・ご迷惑おかけします。それではお体にお気を付けてお過ごし下さい。失礼します。

例会変更
（水） ～ ホテル日航金沢「観桜会」 （水） 休会金沢ＲＣ 4/14 18:00 3/17

（月） ～金沢スカイホテル「春の特別」 （月）休会金沢東ＲＣ 4/12 18:30 4/26

（金） ～ 和田屋金沢西ＲＣ 4/9 18:00

「観桜例会」 （金）休 会5/7

（火） ～ 会場金沢南ＲＣ 4/13 18:30

未定「観桜会」 （火）休会3/30

（木） ～ 松魚亭金沢北ＲＣ 4/8 18:30

にて「お花見夜間例会」

（月） ～金城楼香林坊ＲＣ 4/12 18:30

「観桜会」 （月）休会 （月）5/31 3/29

休会
（火） ～ゆわくみなとＲＣ 4/6 18:00

温泉かなや「観桜夜間例会」
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ZADAN3/4 森慎二監督（石川ミリオンスターズ）２次会
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『丸岡町について』林田千之会員（丸岡 ）3/18 RC
祐専寺にて大沼俊昭会員「私の生命(いのち)を支えるもの～ご本尊～」3/25

19:00 20:30“若狭豊会員の歓迎会・高崎ＲＣ姉妹提携慰労会” ～
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4/15 RC未定「仮題：韓国のロータリー」李庠根パストガバナー南光州
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休会 （法定休日）4/29
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点鐘
『それでこそロータリー』ロータリーソング

四つのテスト
会員の皆様の村田祐一会長挨拶：

おかげで、無事、高崎ＲＣとの姉妹
クラブ調印式ができました。懇親会
も会員主体の伝統芸能をご覧いただ
き大変好評でした。金沢の冬の味覚
も満足して頂けたと思います。ご骨

折りいただいた皆様方にお礼申し上げます。 さて、不景気が続いています。社員の「うつ
病」は取り上げられても経営者の憂鬱が認知されず“ストレスの雨”が降り続いています。

“ ” 、 。それに対する 傘 をたくさん持っている人がストレスに強い人である といわれています
ストレスに対する傘には つあります。自分の心の中にある傘＝内的資源と、自分を取り囲む環境にある傘＝外的2
資源です。 内的資源は「内面に潜在的に存在し、知識や信念、才覚」といったものです。前向きな考え、自己
達成意欲、自尊心などです。それに対し、外的資源は「信頼できる友人や同僚、妻や恋人、ひとによっては愛人」
などの存在を示します。さらに、精神的な豊かさを持っている人は、過酷な状況でも生き抜くことができます。財
産や社会的地位などの物質的な豊かさは一瞬にして無くなりますが、精神的な豊かさは永遠に心の中で生き続けま
す。トップは孤独ですが孤立しないようにすれば未来が開けると思います。

、 、 。ロータリーでは これらが得られる場と機会が多く用意されていますが 自身が働きかけなければ得られません
各種会合、懇親会を十分にご活用し新たな友人、師となるお手本を見出してください。

（卓話者）森 慎二監督（石川ミリオンスターズ） 山出 芳敬（やまで よしたか）様ゲスト紹介
片田 敬太郎 様 木村 紘昭 様

金沢香林坊ＲＣ 小幡謙二様ビジターの紹介
６日 江守 巧 会員 ２０日 竹田 敬一郎 会員 ２６日 山崎 正美 会員今月の誕生者の紹介

２７日 大沼 俊昭 会員 ３１日 野城 勲（いさお）会員
《 食 事 》

幹事報告・委員会報告
（月） から高崎 の 出席例会（お花見例会）があります。大変、貴重で５年に一度多田利明幹事：3/39 6:30 RC 100

の例会とのことですので、百万石 からも是非ご参加下さいととです。何人でも結構です。RC
（月）南光州 の李庠根パストガバナーが小松空港（ ）に来られます。氏は金沢市石丸幹夫会員：3/15 RC AM10:50

に３ヶ月ほど滞在されて、医学の勉強などをされるとの事です。会員の皆様、いろいろよろしく御願い致します。

\ 15,000 \ 572,843- \ 2,983,019-ニコニコＢＯＸ 本年度累計 残高
岩倉さん、事業ご発展立派です。ご先祖さんに徳があるんですね。金さん、先日の片町金沢香林坊ＲＣ

まつり出席ありがとうございました。 高崎ＲＣとの姉妹クラブ調印式では会員の皆様にお世村田会長

話になり楽しいひとときを過ごせました。大変ありがとうございました。ミリオンスターズの卓話楽しみ

多田幹事 石にしています。 ミリオンスターズの方々ようこそ。森監督今年は優勝して下さい。
森慎二様、よくいらっしゃいました。楽しみです。昔の野球きちがいです。 森監丸会員 上杉会員

督ようこそいらっしゃいました。今日のお話楽しみにしております。 森慎二様、本日の卓永原会員
、 。 、話 ワクワクドキドキ楽しみにしております 私共百万石ＲＣ少人数で小粒のように見えるクラブですが

。 。 、全員大志のある人達ばかりですよ 大河ドラマ龍馬みたいな人が沢山います まだ新婚期間だそうですが
如何ですか？そこいらの感想もお聞かせ下さい。 石川ミリオンスターズ 森慎二監督他皆藤間会員

様ようこそ。 石川ミリオンスターズ森監督をお迎えして。調印式お疲れ様でした。お世話なさった方ありがとう宮永会員

ございました。先日狂言で舞台に立ちました。まだまだ修業が必要です。 紅梅の「つぼみ」大きくなりまし吉田光穂会員
た。もうすぐ咲きます。

ニコＢＯＸ係東海林也令子会員談：私の息子が の映画監督をしました （詳細は会「喧嘩番長 ～全国制覇」 。
員消息参照）

森 慎二 監督（石川ミリオンスターズ）講話の時間 「 夢に向かって」

紹介 北山吉明会員： 野球の金沢ミリオンスターズの監督の森 慎二様です。卒業後
新日鐵、西武ライオンズ、メジャーのデビルレイズ、そして昨年から石川ミリオンスター

。 。ズ監督をされています 同行の方はコーチの山出芳敬氏とトレーナーの片田敬太郎氏です

山口県生まれ 岩国工高校から 新日鐵光に入るが、新日鐵グループ野球部の1974/9/12. .
再編に伴って新日鐵君津に転籍。 年の第 回都市対抗野球大会で優秀選手賞を受賞1996 67
し、同年ドラフト 位で西武ライオンズに入団しました。2
そもっそも父親は ｃｍあり大きい方でしたが、私は現在 ｃｍあります。しか183 189

186 70 133し、 ｃｍの時は体重が ｋｇしかなくガリガリでした。トレーニングで球速は
ｋｍになり、山口の新日鐵光の野球部にはいりました。２年後には がでました。140km
そして西武ライオンズに入団しました。一軍にも入りました。落合選手にタイムリーを打

例会便り
回550
（木）2010 3.4

5Fホテル日航
22/37 59.46%出席率

58.33%１月の修正出席率
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たれたこともあります。日本シレーズにも登板しました。
入団後しばらくは先発投手としても起用され伸び悩んでいたが、 年に救援に完全転向し、 セーブを挙げる2000 23
クローザーとなりました。 年目 まで 日ありましたが、米国にいきました。9 FA 100
（球速のある荒れ球気味のストレートと落差のあるフォークボールが武器。奪三振率が非常に高く、毎年投球回

を大きく上回る奪三振数を記録している。セットアッパーとしては 年、 年に連続して最優秀中継ぎ投手2002 2003
に選出されたように、森 豊田の継投はチームの勝利の方程式であった ）- 。

年シーズンオフ、ポスティングシステムによる2005
メジャーリーグ挑戦を表明し、タンパベイ・デビルレ
イズと 年契約を結びました。しかし 年は右肩2 2006
痛の影響で調整が遅れ、初登板したオープン戦で 球3
投げただけで右肩を脱臼。全治 年を要する重傷でし1
た。

年 月 日にメジャー出場がないままデビル2007 1 19
レイズからメジャー契約を解除され、その後マイナー
契約を結ぶが、 年 月 日に契約を解除されま2007 6 11
した。マイナーとメージャーの待遇の差は大変なもの

。 、 、でした ランドリーはプレスされず 食事も大変悪く
肩も良くならずついに帰国しました。そして昨年より
ミリオンスターズのコーチをやり、今年から金森栄治
氏の後任としてら監督になりました。よろしく応援御願い致します。

点 鐘

二次会は 恒例の「 ]にてZADAN

出席者：北山吉明、多田利明、上杉輝子、藤間
勘菊、石丸幹夫 の皆さん

お知らせ
～若狭会員の歓迎会と高崎ＲＣ姉妹提携調印式慰労会～①会場変更例会のご案内

今回は、大沼俊昭会員の祐専寺さんをお借りし会場変更例会となりました。
祐専寺さんを参詣し、大沼住職の法話もお願いしております。万障繰り合わせの上ご出席頂きますようご案内申し
上げます。

日 時 年 １９：００～２０：３０頃2010 3 25月 日（木）
076-252-5862場 所 祐専寺 春日町６－１０ ℡

駐車場・・・境内に８台可 ※大通りに「ＴＳＵＴＡＹＡ」があります。
卓 話 大沼 俊昭会員 祐専寺住職 「私の生命(いのち)を支えるもの～ご本尊～」
会 費 会員・家族 １人／ 円（お弁当＋α）4,000
飲み物（お茶、ジュース、ビール）もご用意致します。差し入れも歓迎致します！
出欠〆切 ／ （木） 事務局まで3 18

１８日（木）例会に丸岡ＲＣより会長・幹事・ＳＡＡ②丸岡ＲＣより多数のロ－タリアンが来訪します。
をはじめ４－５名メーキャップに来られます。卓話 林田千之（はやしだ ちゆき）会員 （丸岡ＲＣ）

演 題 『丸岡町の紹介』
、 、 。 、丸岡町は 福井県の北端に位置し 福井市の北約１０ｋｍの位置する人口約３万人の旧城下町です 丸岡町は

坂井市のなかにあって、北はあわら市金津町、西は坂井町・春江町、南は吉田郡松岡町・永平寺町と勝山市、北東

郷土のプロ野球チームの応援を御願いします。
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は石川県に各々接している。昭和３０年３月、旧丸岡町と長畝(のうね)・竹田・髙椋(たかぼこ)・鳴鹿(なるか)・
磯部の５ヶ村が合併して誕生した町です。 町域の東部には４００～１０００ｍ級の山々が広く分布するが、西部,
には福井平野の平坦地が開けている。北部を竹田川が西へ曲流し、南境沿いを九頭竜川(くずりゅうがわ)が西流す
る。町の西寄りに、主邑の丸岡市街が形成されている。 現在は、福井市のベッドタウンとして、県内でも人口増
加の高い有数の町です。

高崎 の特別例会へ出席しませんか ご招待状がきています！RC
、 、 。謹啓 日頃 ロータリークラブの奉仕活動に対し 深いご理解とご指導を頂きまして誠にありがとうございます

また、先日は当クラブのメンバーが大挙して訪問した折りには、大変なるご歓待をありがとうございました。今後
も末永くお付き合いをお願い致します。
きて、この度、当クラブではいわゆる「 ％例会を実施することを企画し、現在その準備に務めてめていると100

ころでありますが、その例会に是非とも貴クラブメンバーの何名様かの方々のご出席を賜りたく、本状をお送りさ
せていただいた次第であります。
当クラブが企画する 、その近日の通常例例会日（月曜100 3 30％例会とは、当クラブの創立日（ ／ ）を記念して
日）において、その時点での会員全員が必ず例会に出席すること義務とするものであり、その速成により会員相互

今回は 年ぶりの実施の親睦や会員の健康証明など多くの利点をもたらすクラブのお祭りり的行事でありますが、 5
となるものであります。
そのような行事でありますので、貴クラブのメンバー様に、是非その ％達成の瞬間をご確認100
いただきたく、かつご一緒に楽しくお過ごしいただく時間が共有できましたらと考えまして、誠に不躾かつ僭越な
がら、ご出席を御願いいする次第であります。
また、当日の例会では、 りますので、高崎経済大学の吹奏楽部による演奏をバックに酒花見例会の実施も兼ねて

肴を楽しんでいただくことも計画されております。
出来ましたら、この ％例会へのご出欠のお返事を、 に同封の出欠用紙にて当クラブ事務100 3 19月 日（金）まで
局まで （ ）にていただけましたら幸いです。FAX 027-327-2887
今後とも貴クラブの会員皆様の益々のご清祥をご祈念申し上けます。 謹白

％例会の日程など100
．日 時： 年 月 日（月）午後６時３０分～1 2010 3 29

2 70 Tel 0272-322-1111 F．場 所： 高崎ビューホテル（高崎市柳川町 ）２
の間HARUNA

会員消息
30東海林也令子会員より： という 今 中・高生から「 」喧嘩番長 ～全国制覇～ 、 、

息子、東海林 毅が監督代の方々に人気のあるゲームが映画化されるにあたり、
されました。 月 日から、東京都内の映画館をはじめ、順次全国の映画館に抜擢 3 6

で上映されます。金沢は 月 日から、フォーラスであるそうです。内容はゲーム4 3
をもとにしたものなので、そのイメージをこわさないように、なおかつ、より映
画としての迫力やおもしろさを演出するのは大変だっただろうと、内容が内容な
ので複雑な気持ちですが、親として少し嬉しいのでご案内させていただきます。
前売り券がありますので、興味のある方はお知らせ下さい。

パイロットクラブの案内
金沢百万石ロータリークラブで応援している奉仕団体の金沢パイロットクラ

ブのチャリティコンサートがあります。 多くの後参加を
石川県立美術館ホール 開演２００１年４月１１日（日） 13:30

前売 円（全席自由）1,500
076-267-9007問い合わせ：村田順子まで

2010 3 2 No.418『友』インターネット速報 年 月 日

マッチング・グラント最高支給額が 万ドルに引き上げられる20
ロータリー財団管理委員会は 年 月の会合で、 を2010 1 2010 7 1年 月 日以降、マッチング・グラントの最高支給額

ることを決定しました。15 20万ドルから 万ドルに引き上げ
、 、 （ ） 、 （ ） 、2009 10－ 年度 保健 飢餓追放および人間性尊重 ３－Ｈ 補助金は 国際財団活動資金 ＷＦ の削減により

未来の夢計画に合わせた当初の予定よりも 年早く廃止されました。1
マッチング・グラントの最高支給額の引き上げによって、 、クラブと地区はこれま３－Ｈ補助金が廃止された後も
でよりも大規模なプロジェクトを実施することが可能になります。

世界各地のロータリアンがマッチング・グラント・プログラムを通じて、大規管理委員会は、今回の変更により、
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しています。現在、この変更を反映するためにマッ模かつ持続可能な開発プロジェクトを続けていけるものと期待
チング・グラント資料の改訂作業が進められています。改訂された資料は、後日ウェブサイトに掲載される予定で
す。
競争制マッチング・グラント申請書（財団への申請額が 万 ドルを超えるもの）の提出期限ならびに要件に2 5,000

、 、（ ）関する詳細については 人道的補助金コーディネーター http://www.rotary.org/RIdocuments/en_pdf/hg_staff_sheet.pdf
あるいは日本事務局財団室までご連絡ください 『ロータリージャパン』ホームページ情報 「皆さまの地域のロ。
ータリークラブでは……」では、地区別にクラブの活動を紹介しています。皆さまのクラブでロータリアン以外の
人に知ってもらいたい活動があれば、 まで、タイトル「ロータリージャパン」投稿と書いhensyu@rotary-no-tomo.jp
てお送りください。
『ロータリージャパン』ホームページ からご覧になれます。http://www.rotary.or.jp
発行 ロータリーの友事務所

http://www.rotary.or.jp hensyu@rotary-no-tomo.jpホームページ Ｅメール

定例理事役員会のご案内
理事・役員各位

（ ）、 （ ）、 （ ） （ ）、 （ ）役員：村田祐一 会長 西村邦雄 副会長 藤間勘菊 会長エレクト 多田利明 幹事 宮永満祐美 会計
永原源八郎（ＳＡＡ（会場監督）
理事：井口千夏（クラブ管理運営委員長）申 東奎（奉仕プロジェクト委員長） 上杉輝子（会員組織委員長）
木場紀子（ロータリー財団委員長） 野城 勲（広報委員長）
オブザーバー： 石丸幹夫・木村幸生
日 時 ： ３月 １１日（木） 例会後場 所 ： ホテル日航金沢 ５Ｆ 「梅の間」

議 件 ： ①高崎ＲＣ姉妹提携調印式・懇親会収支について ②その他

韓国南光州ＲＣ４０周年にご参席を
百万石ロ－タリ－To:

Sent: Wednesday, March 10, 2010 4:08 PM
Subject: Fw: !安寧
光州の 周年記念行事は に 確定しました おもな方に 連絡お願いします。40 6 12月 日土
祝賀公演に 谷さん 北山先生 村田先生の 賛助公演をして頂けたら 本当にうれしのですが とのことです

金沂秀(下記文の訳)

Sent: Wednesday, March 10, 2010 2:48 PM
Subject: !安寧

J ? ? ? ? ?
? ? ? ? ? ? ? ? ? ? ? ? ? ? ? ? ? ? ? ? ? ? ? .
? ? ? ? ? ? ? ? @ ? ? ? ? ? ¿ m? u ?.
? ? ? ? ? ? ? ? ? .

ı BRC 40 N s ? ? m Ł ? ? ? ? ? .6? 12 œ( y j œ)
j Œ ? J ˆ q ¶ ? ? k R ¶ , ? ? ? ” c ¶ ?

t ? o ? ? ? ? ? ? ? ? ? ? .

? ? ? ? ? ? ? ? ? ? ? ? ? . N ? ? ? ? ? ? .

～金沢百万石クラブコラム～忙中閑
とにかく毎日忙しい。ロータリアンは殆ど「忙しい」が口癖である。身体も動かさねばならないし、大脳も働

かねばならない。元気な時代は仕事、年老いてもば病気、病院通いとせわしい。私もこのような中で 年以上も30
ロータリー例会に ％出席をしてしまった。しかし、この 年を振り返ってみると、結構ひまもあったのだと100 30
思う 「忙しい事とは何ぞや」とは逆に「閑とは何ぞや」考えてみると「苦痛がなくて、考える事が出来る時間」。
と解釈している。トイレ、電車、理髪店、浴室等、忙殺人間でも必ず利用する空間と時間である。
ロータリーのリズムはすぐにはやって来ないし数年かかる。リズムを作るのは自分自身であり、作ろうとしなけ

れば永遠に来ないし、出来ない。私は 年以上かかったが、次第に周りの人もそうなってしまった。一生懸命、10
仕事をする。そしてロータリーでストレスを解消する。ロータリーをストレスに感じては本末転倒である 「毎週。
の様に逢える人は親友とすべし 」 付き合えば付き合うほど共通の話題も増え、楽しくなる。かって、ロータリー、

「 」 、 、 。で仕方なく大事な仕事を休んで 韓国旅行 をしたことがきっかけで 自分の人生が豊になったし 幅が出てきた
ストレスのロータリーがストレス解消のロータリーになってしまった。会員のみなさんストレス解消のプランを
いろいろ提案して下さい。 石丸幹夫


